



BAHÍA SANEADA

Como parte de las metas de la administración de Fidel Herrera Beltrán, las playas del estado tienen un mantenimiento permanente de limpieza, es por ello que la Asociación de Hoteles y Moteles y cámaras empresariales de la entidad reconocieron el trabajo realizado por el Gobierno del estado para este fin y las inversiones desarrolladas en el saneamiento de la bahía Veracruz-Boca del Río.

Empresarios hoteleros y del sector turístico recordaron que en los últimos tres años se han invertido más de mil millones de pesos en el saneamiento de la bahía Veracruz-Boca del Río, y los trabajos se encuentran ya en su cuarta etapa, lo que representa que el 78 por ciento de las aguas debidamente tratadas y reincorporadas para su reutilización es de fácil corroboración gracias al puntual monitoreo que realiza la Comisión Federal para la Protección contra los Riesgos Sanitarios (Cofepris).

La Cofepris opera en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río sesionando por lo general cada bimestre y atendiendo por consenso la toma de decisiones en materia de saneamiento, limpieza de playas, comercio ambulante y, de manera particular, el monitoreo de la calidad del agua

en 17 diferentes sitios de esta zona, entre otras decisiones conjuntas.

Con ello, la administración estatal cumple cabalmente las disposiciones federales marcadas en el Programa Proplayas al cual concurren las Secretarías de Marina Armada de México, Turismo y Medio Ambiente y Recursos Naturales, además de los municipios que forman la zona conurbada al puerto. A través de esta estrategia quedó asentado que en Veracruz se le da gran importancia a la política federal del cuidado de pla-

yas para su uso recreativo y conservación.

Dentro de esa política destaca el especial cuidado que se ha dado al sistema arrecifal veracruzano, integrado por 17 bancos de coral, 11 de los cuales están en aguas del municipio de Alvarado, en la localidad Antón Lizardo.

Desde el arranque de este 2009 se estableció el interés de las autoridades estatales por continuar el trabajo en la preservación de las riquezas submarinas de Veracruz para integrar la zona arrecifal Isla de Lobos-Tuxpan como área protegida dentro del programa que realiza la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp). ☉

(Alicia Bello Basilio)

EN LOS ÚLTIMOS
TRES AÑOS SE HAN
INVERTIDO MÁS
DE MIL MILLONES
DE PESOS EN EL
SANEAMIENTO DE LA
BAHÍA VERACRUZ-
BOCA DEL RÍO



Continúa en siguiente hoja

Fecha 12.01.2009	Sección Revista	Página 48
---------------------	--------------------	--------------

